

## **Medienservice** der Stadt Linz

Informationsunterlage zum Pressegespräch „**Neue Impulse für den Grünmarkt Urfahr – Kulturgenuss mit der Bruckneruni im Mai & Juni 2024**“ mit **Kulturreferentin Stadträtin Doris Lang-Mayerhofer**, **Planungsreferent Stadtrat Dietmar Prammer**, **Rektor Martin Rummel**, Anton Bruckner Privatuniversität und **Juri Bell**, Mitglied der Studierendenvertretung der Anton Bruckner Privatuniversität am Montag, 29. April 2024, um 11 Uhr, am Grünmarkt Urfahr

*Weiterer Gesprächspartner:*

*Direktor Mag. Ing. Peter Ilchmann, Geschäftsbereich Gebäudemanagement und Tiefbau*

## **Kulturgenuss am Grünmarkt Urfahr**

### **Pop-Up-Konzerte der Bruckneruni im Mai & Juni**

### **Neue Impulse für das Areal**

Das Grünmarktareal in Urfahr soll nach den Plänen der Stadt Linz neue Impulse erhalten. Zur Belebung des Grünmarktareals mit seinem Park, dem Wochenmarkt und dem gastronomischen Angebot soll es auch ein Veranstaltungs- und Kulturprogramm geben. Der Auftakt dazu erfolgt bereits ab 10. Mai mit Pop-Up Konzerten der Bruckner Universität. Diese finden 14-tägig jeweils am Freitag und Samstag im Mai und im Juni statt. Der traditionelle Wochenmarkt am Freitag und Samstag bleibt nicht nur erhalten, sondern wird mit zusätzlichen Beschicker\*innen und einem breiteren Angebot den Markt als Nahversorger wieder stärken

„Die Pop-Up-Konzerte der Bruckneruni anlässlich ihres 20-Jahr-Jubiläums sind ein wichtiger Impuls für den Grünmarkt. Ich bedanke mich bei Rektor Martin Rummel und den Studierenden für dieses Engagement in dem Stadtteil ihrer Universität. Mit dieser offenen Präsentation der Bruckneruni am Markt und der Breite des künstlerischen Programms sehe ich eine weitere Hommage an den Namensgeber der Universität im heurigen Jubiläumsjahr“, freut sich Kulturstadträtin und Marktreferentin Doris Lang-Mayerhofer über diese Initiative für die Belebung am Grünmarktareal. Der Grünmarkt Urfahr kann auch für die Studierenden und Lehrenden der Bruckneruniversität verstärkt ein attraktiver Ort

**und Nahversorger sein, da sie mit der Pöstlingbergbahn mit nur drei Stationen in fünf Minuten verbunden sind.**

**„Aus der musikalischen Belebung erwarte ich mir spürbare Impulse für die Frequenz am Areal und ebenso für die am Grünmarkt befindlichen Betriebe. Die geplante Mischung aus Gastronomie, Nahversorgung und Kultur wird in das Grünmarkt-Areal frischen Wind bringen und den Besucher\*innen ein vielfältiges Angebot bieten“, betont der Linzer Liegenschaftsreferent Stadtrat Dietmar Prammer.**

### **Neue „Markt-Kultur“ im Herzen Urfahrs**

Mit der neuen Initiative der Stadt Linz und der Bruckner-Uni soll nun auf der verkehrsgünstig günstig gelegenen Fläche im Herzen Urfahrs - zwischen dem stark frequentierten Mühlkreisbahnhof und der Hauptstraße – wieder ein belebter Platz zum Einkaufen, zum Konsumieren und zum Verweilen mit Kulturgenuss entstehen.

Gestaltet von der Anton Bruckner Privatuniversität Linz wartet auf die Besucherinnen und Besucher in den kommenden zwei Monaten ein attraktives Programm, gespickt mit den kulinarischen Genüssen des Marktes. „Wir wollen nach den Pop-Up-Konzerten der Bruckneruni auch zukünftig am Areal ein Unterhaltungs- und Kulturprogramm gemeinsam mit dem Markt und den Betrieben ermöglichen“, betont Stadträtin Lang-Mayerhofer.

Der Wochenmarkt vor dem (ehemaligen) Marktgebäude soll bleiben und es den Linzer\*innen weiterhin ermöglichen, sich an den Markttagen mit frischen Lebensmitteln und schmackhaften agrarischen Produkten einzudecken. Mit zusätzlichen Beschicker\*innen soll vor allem auch am Freitag wieder ein breiteres Angebot geben. Mit der Aussicht auf die neuen Impulse für das Areal konnten bereits neue Anbieter\*innen für den Wochenmarkt gefunden werden.

### **Zusätzliche Belebung durch Gastronomie**

Für das teilweise noch leerstehende Gebäude am Grünmarkt ist die Stadt Linz aktuell auf Pächter\*innensuche. Entsprechend der städtischen Ausschreibung auf [www.linz.at](http://www.linz.at) wird ein\*e Betreiber\*in für das noch freie Geschäftslokal mit 200 m<sup>2</sup> Fläche gesucht. Vorzugsweise wird für das repräsentative Geschäftslokal ein moderner Gastronomiebetrieb gewünscht. Um eine flexiblere Nutzung zu ermöglichen, ist zudem die Ausgliederung des Gebäudes aus der Marktordnung geplant. Daher ist die Vermietung der derzeit noch unbelegten Fläche über das städtische Liegenschaftsmanagement ab 1. August dieses Jahres möglich. Bei der Stadt Linz haben bereits einige Bewerber\*innen ihr Interesse für die zu vermietende Gastronomiefläche bekundet. Es ist aber noch möglich, sich an der Ausschreibung zu beteiligen.

**Medieninhaber, Hersteller und Herausgeber** Magistrat Linz

**Redaktion** Kommunikation und Marketing; Altes Rathaus, Hauptplatz 1, 4041 Linz

**Chef\*in vom Dienst** Tel.: +43 664 33 65 909, E-Mail: [cvd@mag.linz.at](mailto:cvd@mag.linz.at)

[linz.at/medienservice](http://linz.at/medienservice)